



Solutions Industry & Building

Déclaration UE de Conformité

EU Declaration of Conformity


Nous : SIB
Hereby : 25, rue Théophile SOMBORN
57220 BOULAY.

Déclarons que nos produits / Declare that our products :

Presses étoupe Sib-Tec / Sib-Tec cable glands

Type : EC x

Type : EC x

Marquage / Marking : CE 0081  II 2 G/D Ex e II Ex tD A21

-20°C / +80°C (M12 & PG7) ; -35°C / +90°C (M16-M63 ; PG9-PG48 ; 3/8" NPT-1"NPT)

sont conformes aux normes suivantes / comply the following standards :

EN IEC 60079-0:2018 EN 60079-31 (2014)

EN 60079-7: 2015+ A1:2018

Le suivi des normes harmonisées fait l'objet d'une évaluation fabricant prouvant la conformité aux dernières éditions des normes. Des analyses comparatives des différences entre les éditions des normes sont faites et n'ont pas identifiées d'impact ou conséquence majeures sur les produits cités ci-dessus.

The monitoring harmonized standards is subject to a manufacturer's assessment and found to comply with the latest editions of the standards. Comparative analysis in order to identify possible differences between the recent editions of standards are made and have not identified any major impact or consequences of risks on the products mentioned above.

sous réserve d'une utilisation conforme à sa destination et / ou d'une installation conforme aux normes en vigueur et / ou aux recommandations du constructeur.

subject to a proper use according to it (their) purpose and / or to a proper setting up (installation) in accordance with the applicable standards and / or with the producer recommendations.

L'attestation d'examen UE de type délivré par le L.C.I.E. pour ces produits porte le numéro :

The EU type examination certificate delivered by the L.C.I.E. for these products, has the number :

LCIE 07 ATEX 6082 X

Satisfait aux dispositions de la Directive du Conseil : ATEX N°2014/34/UE

Satisfy the measures set in the Council Directive : ATEX N°2014/34/EU

Année d'apposition de marquage CE : 2005

Affixing date of CE marking :

Avec les caractéristiques d'étanchéité suivantes / Following the watertightness characteristics : IP66/68

La Notification d'Assurance Qualité de Production est conforme aux exigences de l'annexe IV suivant la Directive 2014/34/UE ainsi qu'aux exigences de l'annexe VII, Assurance Qualité du Produit, et de la norme EN ISO/IEC 80079-34:2020. pour lesquels nous sommes notifié par l'organisme L.C.I.E. 33, avenue du Général Leclerc F-92260 FONTENAY-AUX-ROSES (0081) sous le numéro :

The Production Quality Assurance Notification complies the requirements of the annex IV following the Directive 2014/34/EU and the requirements of the Annex VII, Product Quality Assurance, and EN ISO/IEC 80079-34:2020 standard for which the notified body L.C.I.E 33, avenue du Général Leclerc F-92260 FONTENAY-AUX-ROSES (0081) notifies us by the number :

LCIE 00 ATEX Q 8004

Rédigé par :

Le : 13/02/23

Written by :

Mr UREK josua
Responsable ATEX / ATEX Manager.